

ADMINISTRACIÓN ADUANERA DE HONDURAS (ADUANAS)

INVITACIÓN A PRESENTAR EXPRESIONES DE INTERÉS
CF-ADUANAS-BID-026-2024- FIOAA-68-SCC-CF-EDT-3.2.1.1

REPÚBLICA DE HONDURAS

Proyecto: Fortalecimiento Institucional y Operativo de la Administración Aduanera Préstamo No. 5694

Diagnóstico de la situación actual de la Gerencia Nacional de Tecnología para la implementación del Sistema de Gestión de Seguridad Informática ISO 27001/27005

La República de Honduras ha recibido un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo para el **Proyecto: Fortalecimiento Institucional y Operativo de la Administración Aduanera** y se propone utilizar una parte de los fondos para los pagos para la Consultoría **“Diagnóstico de la situación actual de la Gerencia Nacional de Tecnología para la implementación del Sistema de Gestión de Seguridad Informática ISO 27001/27005”**.

Los servicios comprenden: Realizar un diagnóstico exhaustivo y detallado de la situación actual de la Gerencia Nacional de Tecnología en Aduanas, en preparación para la implementación del Sistema de Gestión de Seguridad Informática basado en las normas ISO 27001/27005 en su revisión de 2022 o en su defecto la revisión vigente a la fecha de su presentación de su oferta. Este diagnóstico permitirá identificar brechas, riesgos de seguridad y áreas de mejora, proporcionando un plan de acción claro y estructurado para alcanzar la conformidad con dichas normativas.

La Administración Aduanera de Honduras (ADUANAS), invita a las firmas consultoras nacionales e internacionales elegibles a expresar su interés en prestar los servicios solicitados quienes deberán acreditar experiencia en **Diagnósticos para la implementación de Sistemas de Gestión de Seguridad Informática bajo Normas ISO 27001/27005**, tanto a instituciones públicas como privadas en su país de origen como fuera del mismo, presentar documentación soporte (carta de aceptación o recomendación, etc.) y contactos que respalde dicha experiencia.

Las firmas interesadas deberán proporcionar información que indiquen que están calificadas para suministrar los servicios, deberán enviar, además, junto con su Expresión de Interés al menos la información siguiente:

- Información general de la firma (razón social, dirección, teléfono, fax, correo electrónico y nombre del representante legal autorizado. En caso de APCA, documentación individual de cada integrante acompañado del documento donde conste la intención de formar la asociación en participación, consorcio o asociación, identificando al representante de la asociación en participación.
- Descripción de trabajos realizados con naturaleza y complejidad similares a los servicios solicitados, proyectos desarrollados en instituciones similares (empresas de al menos 300 empleados), que hayan sido completados satisfactoriamente, (indicar montos, plazo de ejecución, nombre del contratante y documentos probatorios);
- Documentación legal, en la que conste la personería jurídica de la entidad.



Página 1 de 2

Las firmas interesadas se podrán asociar con otras firmas en forma de asociación en participación (Joint Venture) con el fin de mejorar sus calificaciones. A los efectos de establecer la **Lista Corta**. La Firma Consultora será seleccionada con base al método de **Selección Basada en las Calificaciones de los Consultores (SCC)** descrito en las Políticas para la Selección y Contratación de Consultores Financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo GN-2350-15.

Las Firmas interesadas pueden obtener más información en la dirección electrónica indicados al final de esta invitación, durante horas hábiles de 7:30 a.m. a 3:30 p.m. (hora oficial de la República de Honduras, C.A.).

Para las expresiones de interés deberán remitir un original y dos (2) copias impresas acompañadas de una versión digital en físico a la dirección abajo indicada o remitirla al correo electrónico uep.adquisiciones2@aduanas.gob.hn, **a más tardar el día 23 de octubre del 2024 a las 11:00 a.m.** (hora oficial de la República de Honduras), la documentación deberá ser presentada en idioma español.

Los Oferentes elegibles que estén interesados podrán obtener información adicional referente al proceso en la página web www.honducompras.gob.hn, www.devbusiness.com y www.aduanas.gob.hn; al correo electrónico: uep.adquisiciones2@aduanas.gob.hn y teléfono: +(504) 2240-0835.

Las expresiones de interés deberán ser recibidas por escrito y/o digital, la documentación deberá ser presentada en idioma español, original y dos (2) copias impresas acompañadas de una versión digital (en el caso de presentar su expresión impresa), en la dirección indicada a continuación a más tardar el día ____ de xxx de 2024 a las 2:00 p.m. (hora oficial de la República de Honduras), a la siguiente dirección:

Atención: Lic. Belinda Rosa Ramírez Moreno

Domicilio: Administración Aduanera de Honduras (ADUANAS), ubicada en el Centro Cívico Gubernamental, Torre 1, Boulevard Juan Pablo II, Tegucigalpa, M. D. C., Honduras C. A.

Número de piso/oficina: Unidad Ejecutora de Proyectos (UEP), Piso 15

Ciudad: Tegucigalpa, M. D. C., Honduras C. A.

Código postal: 11101

País: Honduras



Lic. Belinda Ramírez
Coordinadora General

Unidad Ejecutora de Proyectos (UEP)